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La vraie solution aux fusillades de masse et à la violence
Vous n'en entendez pas parler—et c'est à l'origine du problème.
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Les fusillades de masse ne semblent jamais loin de nos gros titres de nouvelles. Les récentes fusillades à El Paso, au
Texas, et à Dayton, dans l'Ohio, qui ont fait plus de 30 morts ont suscité de vives inquiétudes parmi le peuple américain.
Mais celles-ci n'étaient que les plus récentes, et les plus importantes, dans une lamentation continue de brutalité.
L'Amérique est continuellement en proie à des crimes sanglants et violents.

Les gens ne cessent de demander des solutions, mais personne ne semble en avoir. Ce problème gigantesque menace de
déchirer notre société !

Cet article traite de la seule VÉRITABLE solution à l'épidémie de violence.

Lorsque notre gouvernement ne parvient pas à trouver une solution, les gens commencent à prendre les choses en main.
De plus en plus de personnes achètent des armes à feu. Beaucoup de gens pensent qu'une arme personnelle est leur seule
vraie défense.

Après une fusillade de masse, il y a de nouveaux appels pour un contrôle plus strict des armes à feu. Plus de lois sur le
contrôle des armes à feu pourraient rendre plus difficile l’obtention d’une arme à feu, mais les lois ne touchent pas les
centaines de millions d'armes que les Américains possèdent déjà.

L'Amérique a perdu la GUERRE contre le crime ! Et les conséquences vont être stupéfiantes. Vous ne pouvez pas perdre une
GUERRE sans résultats dévastateurs !

Dans de nombreux endroits aux États-Unis, notre application de la loi est tout simplement trop surchargée pour s’attaquer
adéquatement aux crimes qui y sont commis. Dans certaines villes, la majorité des meurtres restent impunis ! Cela signifie
que les tueurs gagnent !

Dans notre système gouvernemental actuel, NOUS NE POUVONS PAS RÉSOUDRE LE TERRIBLE PROBLÈME DE LA VIOLENCE ! NOUS AVONS

MÊME DU MAL À LA DISSUADER !

Mais il y a de bonnes nouvelles. Dieu est sur le point de mettre en œuvre un nouveau système de gouvernement.

La violence prophétisée
Beaucoup de gens ne le savent pas, mais le problème de l'Amérique avec la violence armée et le crime a été prophétisé
pour se produire de nos jours.

Le livre d'Ézéchiel contient de nombreuses prophéties qui sont adressées spécifiquement à l'Amérique et à la Grande-
Bretagne à la fin des temps. Anciennement, le royaume d’Israël était déjà en captivité plus de 100 ans lorsque Ézéchiel
délivrait son message d'avertissement. Cela montre que le message d'Ézéchiel s'adresse avant tout, aux descendants
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d’Israël du temps de la fin ; l'Amérique est le plus important parmi ses descendants. Cela signifie que le message d'Ézéchiel
aura été pour la plupart vain à moins que nous le proclamions aujourd'hui !

Le sujet est LE TEMPS DE LA FIN (Ézéchiel 7 : 1-2)—la fin de l'âge de l'homme, le temps juste avant le retour de Jésus-Christ.
C'est un message pour aujourd'hui ! Plusieurs autres indications dans la prophétie d'Ézéchiel montrent que c'est vrai.

« Prépare les chaînes ! Car le pays est rempli de meurtres, et la ville est pleine de violence » (verset 23). Pensez à ce que
cela veut dire, puis regardez les gros titres. Notre pays est tellement saturé de crimes sanglants QUE UN CRIME EN SUIT UN AUTRE

comme des maillons d'une chaîne—EXACTEMENT COMME DIEU A PROPHÉTISÉ QUE CE SERAIT !

Dieu est très en colère à propos de ce problème sérieux. Beaucoup de prophéties expliquent ce qu'Il va faire pour y
remédier. Le voici en résumé : « Je ferai venir les plus méchants des peuples, pour qu'ils s'emparent de leurs maisons ; Je
mettrai fin à l'orgueil des puissants, et leurs sanctuaires seront profanés » (verset 24). Vous pouvez mettre cela ensemble
avec beaucoup d'autres prophéties pour voir que Dieu, afin de nous corriger, VA ENVOYER L'ALLEMAGNE. Beaucoup de gens se
moquent d'un tel avertissement. Mais bientôt, ils ne se moqueront plus. Il suffit de regarder l'histoire de la Seconde Guerre
mondiale, et vous aurez un aperçu de la façon dont l'Allemagne peut être dangereuse. La prophétie biblique dit que ce qu'ils
feront pendant la Troisième Guerre mondiale sera encore pire. (Demandez notre brochure : L'Allemagne et le Saint Empire
romain, et lisez le chapitre 5, « L'Allemagne en prophétie »).

Pourquoi Dieu nous corrigerait-il si durement ? Si vous connaissez Dieu, vous savez qu'Il ne punirait pas si sévèrement à
moins que l'ampleur de notre péché ne l'exige ! Quel est notre grand péché ?

La cause et l'effet
La prophétie d'Ézéchiel se poursuit : « Il arrive malheur sur malheur, un bruit succède à un bruit ; ils demandent des visions
aux prophètes ; les sacrificateurs NE CONNAISSENT PLUS LA LOI, les anciens n'ont plus de conseils » (Ézéchiel 7 : 26). LA LOI, ou
les Dix Commandements, a été prophétisée de « disparaître » de la bouche des sacrificateurs, ou des ministres. Le mot
disparaître peut aussi signifier desserrer les rênes.

Combien de religions enseignent que la loi de Dieu a été abolie aujourd'hui ? Presque toutes ! Les religions du monde
transgressent la loi de Dieu de façon plus effrontée qu'elles ne l'ont jamais fait auparavant, bien que dans ce temps de la fin,
elles ne l'aient jamais vraiment observée.

En même temps, même l'Église de Dieu, à qui Il a donné Sa loi dans ce temps de la fin, est devenue spirituellement tiède et
a rejeté la loi (Apocalypse 3 : 14-19). C'est pourquoi Dieu a dit que « les sacrificateurs ne connaissent plus la loi ». Le propre
peuple de Dieu REJETTE LA LOI MÊME QUI ÉLIMINERAIT CES CRIMES VIOLENTS ET SANGLANTS DANS NOTRE SOCIÉTÉ !

Il y a un lien de cause à effet. Il y a une cause pour chaque problème. La cause de nos crimes violents et sanglants est
qu’en tant que société, nous avons rejeté LA LOI de Dieu !

La cause de nos crimes violents et sanglants est qu’en tant que société, nous avons rejeté la loi de Dieu !

Cette loi est une loi d'AMOUR. Elle vous apprend comment aimer Dieu et comment aimer votre prochain (Matthieu 22 : 36-40).
Elle interdit la haine et le meurtre. Elle interdit la luxure et la convoitise, qui conduisent à la violence (Jacques 4 : 1-3). Cette
loi apporterait la paix et l'abondance à notre société de toutes les façons. Plus nous la transgressons, plus nos crimes
sanglants s'aggravent.

Dieu révèle que même son propre peuple est impliqué dans la rébellion. « Je détournerai d'eux ma face, et l'on souillera
mon sanctuaire ; des furieux y pénétreront, et le profaneront » (Ézéchiel 7 : 22). Où est l'endroit dans le temple
anciennement que Dieu appelait Son lieu secret ? C'était le saint des saints, où Dieu habitait et où seul le souverain
sacrificateur entrait une fois par an, le Jour des Expiations (Lévitique 16). Aujourd'hui, Dieu fait référence au lieu le plus saint
sur Terre, sa propre Église. Tragiquement, ce saint des saints a été pollué !

Alors Dieu parle de nos crimes sanglants dans le verset suivant (Ézéchiel 7 : 23). Y a-t-il un lien ? En effet il y en a ! La
seule solution au problème du crime en Amérique est la vérité de Dieu. Et cette vérité n'est que dans une seule Église
aujourd'hui—l'Église de Dieu. Cependant, la plupart du peuple de Dieu est devenu tiède. Seule l'Église de Philadelphie de
Dieu a conservé la loi de Dieu dans ce temps de la fin, et le gouvernement qui est basé sur cette loi.

Quel désastre quand les gens rejettent la loi même qui résoudrait nos problèmes de criminalité colossale !

Quel désastre quand les gens rejettent la loi même qui résoudrait nos problèmes de criminalité colossale ! Seul Dieu peut
résoudre ces problèmes de violence et de crime. Et nous devons commencer par Sa loi.

« Soupirs et gémissements »
Dans Ézéchiel 9 : 2, Dieu s'adresse à l'autel « d’airain ». Il était à l'intérieur du temple de Dieu anciennement, qui est un
symbole de l'Église de Dieu aujourd'hui. « L'Éternel lui dit : Passe au milieu de la ville, au milieu de Jérusalem, et fais une
marque sur le front des hommes qui soupirent et qui gémissent à cause de toutes les abominations qui s'y commettent »
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(Ézéchiel 9 : 4). Jérusalem est un type de toutes les nations modernes qui descendent de l'ancien Israël, plus
particulièrement l'Amérique et la Grande-Bretagne (lire Les Anglo-Saxons selon la prophétie ). Dieu met une marque sur
Son peuple qui soupire et gémit sur ces abominations—comme les fusillades de masse et les crimes. La véritable Église de
Dieu exprime ce « soupir » et ce « gémissement » en avertissant les nations modernes d’Israël de leurs problèmes, puis en
montrant ensuite la solution de Dieu. La marque est sur eux pour démontrer que Dieu va les sauver de la destruction
d’Israël. Ils seront emmenés dans un lieu de refuge (Apocalypse 12 : 14).

Mais quand les nations de l’Israël moderne s'effondreront et iront en captivité, le peuple tiède de Dieu sera laissé sans
protection ! « Tuez, détruisez les vieillards, les jeunes hommes, les vierges, les enfants et les femmes ; mais n'approchez
pas de quiconque aura sur lui la marque ; et commencez par mon sanctuaire… » (Ézéchiel 9 : 6). La punition commencera
au « sanctuaire » de Dieu. Dieu commence la punition avec son propre peuple laodicéen qui ne s'est pas repenti !

Mais la punition ne s’arrête pas là. Elle engloutira aussi toute la nation, en grande partie parce qu'aujourd'hui Israël ne se
tourne pas vers Dieu pour trouver une solution au problème de la violence. « Il me répondit : L'iniquité de la maison d'Israël
et de Juda est grande, excessive ; le pays est rempli de meurtres, la ville est pleine d'injustice, car ils disent : L'Éternel a
abandonné le pays, l'Éternel ne voit rien » (verset 9). Le « pays est PLEIN de sang » parce que nous rejetons la LOI de Dieu.
La ville est « pleine de perversité »—ou dans l'hébreu on pourrait lire, « un arrêt de jugement ». Les jugements de nos
dirigeants concernant ces crimes sanglants SONT BASÉS SUR LE RAISONNEMENT HUMAIN, PAS SUR LA LOI DE DIEU !

Quelle terrible pénalité nous recevons pour cette erreur de jugement. « Moi aussi, je serai sans pitié, et je n'aurai point de
miséricorde ; je ferai retomber leurs œuvres sur leur tête » (verset 10). Dieu punira sans pitié parce qu’Israël s'est rebellé
contre Sa loi. Il « récompensera leurs voies sur leur tête ». Cela signifie que les fruits de leurs propres mauvais jugements
viendront s'écraser sur leurs têtes. Notre société est en train de s’effondrer à cause de notre mode de vie diabolique !

« Malheur, dit l'Éternel, aux enfants rebelles, qui prennent conseil sans moi, et qui font des alliances sans ma volonté, pour
accumuler péché sur péché ! » (Ésaïe 30 : 1—selon la Bible King James). Le MALHEUR de la pire espèce est à venir sur les
enfants rebelles d’Israël. Pourquoi ? Parce qu'ils « prennent conseil, mais pas de moi [Dieu] ». Cherchons-nous vraiment les
conseils de Dieu au sujet de nos problèmes ? Même pas de près ! Il suffit d'écouter les discussions nationales après ces
fusillades de masse les plus récentes. Les « solutions » proposées sont principalement des actions destinées à marquer
des points politiques—il semble que la plus grande préoccupation n'est pas de résoudre les problèmes du tout, mais
d'utiliser ces tragédies pour salir les opposants politiques !

Et malheureusement, les saints tièdes de Dieu sont si aveugles qu'ils ne proclament même pas la solution à Israël !

« Va maintenant, écris ces choses devant eux sur une table, et grave-les dans un livre, afin qu'elles subsistent dans les
temps à venir, éternellement et à perpétuité » (verset 8). L'expression « temps à venir » en hébreu signifie « le dernier
jour ». Dieu a écrit ces prophéties dans un livre pour le dernier jour—ou le temps de la fin. LA SEULE RAISON POUR LAQUELLE CES

PROPHÉTIES SONT DANS UN LIVRE EST POUR NOTRE TEMPS MAINTENANT ! « Car c'est un peuple rebelle, ce sont des enfants menteurs,
des enfants qui ne veulent point écouter la loi de l'Éternel », (verset 9). Dieu dit que Israël et les Laodicéens sont des
« enfants menteurs » qui « ne veulent pas écouter la LOI de Dieu ».

« Qui disent aux voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas des vérités, dites-nous des choses
flatteuses, prophétisez des chimères » (verset 10). Parce que les saints tièdes de Dieu se rebellent contre la loi de Dieu, ils
disent « ne prophétisez pas ». Ils avaient l'habitude de prophétiser, quand ils avaient un leadership fort sous Herbert W.
Armstrong, mais après sa mort, ils se sont arrêtés. Ils refusent de prophétiser les prophéties ahurissantes, telles que nos
problèmes de violence et de criminalité. Au lieu de cela, ils disent : « Détournez-vous du chemin, écartez-vous du sentier,
éloignez de notre présence le Saint d'Israël ! (verset 11). Dieu était avec eux, mais ils l'ont fait cesser d’être parmi eux !
C'est le plus grand crime de tous. Il ne reste plus que l'Église de Philadelphie pour proclamer la vérité de Dieu ! Nous ne
devons pas laisser tomber Dieu.
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